

Министерство образования и науки Российской Федерации
Ярославский государственный университет им. П. Г. Демидова

Социально-юридическая тетрадь

Выпуск 3:
Семья в пространстве права

*Сборник научных трудов
под редакцией Н. Н. Тарусиной*

Ярославль
ЯрГУ
2013

УДК 347.61/.64
ББК Х02я43
С 69

*Рекомендовано
Редакционно-издательским советом университета
в качестве научного издания. План 2013 года*

Социально-юридическая тетрадь. Вып. 3 : Семья
С 69 в пространстве права : сб. науч. тр. / под. ред. Н. Н. Тару-
синой; Яросл. гос. ун-т им. П. Г. Демидова. – Ярославль :
ЯрГУ, 2013. – 136 с.

ISSN 2306-5648

Настоящий труд рекомендуется в качестве информации для размышления научным работникам, аспирантам, магистрам, студентам, обучающимся в магистратуре и бакалавриате направления «Юриспруденция», практикующим юристам и другим потенциальным читателям, интересующимся проблемами социального, в т. ч. правового, регулирования отношений с «детским элементом».

Работа выполнена при поддержке гранта РГНФ № 12-03-00521-а.

УДК 347.61/.64
ББК Х02я43

© ЯрГУ, 2013

Содержание

<i>Тарусина Н. Н.</i> Семья: центростремительное движение к дефиниции и правосубъектности.....	5
<i>Ильина О. Ю.</i> Интересы детей как объект действия Национальной стратегии.....	20
<i>Косова О. Ю.</i> Российская демография и юридическая деформация семьи.....	31
<i>Сочнева О. И.</i> Социальные и юридические аспекты конструкций семейно-правовых статусов.....	45
<i>Миролюбова О. Г.</i> Семья как субъект жилищного права.....	55
<i>Низамиева О. Н.</i> Реформирование гражданского законодательства и отношения собственности супругов.....	76
<i>Тарусина Н. Н.</i> О понятии брака: тенденции доктрины и законодательства.....	84
<i>Сочнева О. И.</i> Заметки о природе семейной правосубъектности.....	93
<i>Исаева Е. А.</i> Трансформация института семьи: опыт зарубежных стран.....	110
<i>Казанков С. П.</i> Актуальные проблемы правового регулирувания международного усыновления детей.....	124
<i>Сведения об авторах</i>	134

Contents

<i>Tarusina N. N.</i> Family: Centripetal Movement to a Definition and Right Subjectivity.....	5
<i>Ilina O. Y.</i> Interests of the child as an object of the action of the National Strategy.....	20
<i>Kosova O. Y.</i> Russian demography and legal deformation of family.....	31
<i>Sochneva O. I.</i> Social and Legal Aspects of Constructions of Family Legal Statuses.....	45
<i>Miroljubova O. G.</i> Family as Subject of the Housing Right.....	55
<i>Nizamieva O. N.</i> Reforming of the Civil Legislation and Relation of Property of Spouses.....	76
<i>Tarusina N. N.</i> About Concept of Marriage: Doctrine and Legislation Tendencies.....	84
<i>Sochneva O. I.</i> Notes About the Nature of Family Right Subjectivity.....	93
<i>Isaeva E. A.</i> Transformation of the family: the experience of foreign countries.....	110
<i>Kazankov S. P.</i> Actual problems of legal regulation of international	124
<i>Contributors</i>	135